

# NEWS

## Turut Merasakan Kebahagiaan, Danramil 12/Mranggen Besuk Istri Anggota Selesai Melahirkan

Muhammad Makruf - [DEMAK.NEWS.OR.ID](http://DEMAK.NEWS.OR.ID)

Sep 7, 2023 - 09:48



*Turut Merasakan Kebahagiaan, Danramil 12/Mranggen Besuk Istri Anggota Selesai Melahirkan*

DEMAK - Wujud kepedulian sebagai seorang Pimpinan kepada anggotanya dan sebagai wujud kekompakan keluarga besar Koramil 12/Mranggen, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo beserta anggota dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 13 Koramil 12/Mranggen membesuk ibu Evi Nurista Lestari istri dari Sertu Somyani yang selesai melahirkan putra pertama, yang bertempat di Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Kamis (07/09/2023).

Turut hadir dalam kegiatan antara lain Kapten Inf Tulodo Komandan Koramil 12/Mranggen beserta Ibu, Serma Wahyu Hidayat Bati Tuud Koramil 12/Mranggen beserta istri dan seluruh anggota Koramil 12/Mranggen.

Kapten Inf Tulodo Danramil 12/Mranggen menyampaikan bahwa tujuan rombongan untuk menjalin tali silaturahmi dan sebagai wujud kepedulian kita terhadap keluarga besar Koramil 12/Mranggen. Hal ini sudah menjadi adat dan tradisi bagi masyarakat Indonesia yang telah dilakukan turun temurun. Tradisi seelok ini sudah sepatutnya untuk dijaga dan dilestarikan.

Seperti yang kita tahu, perjuangan seorang ibu dalam mengandung hingga melahirkan tidaklah mudah, hingga proses melahirkan tiba, seorang ibu harus berjuang mempertaruhkan nyawa menahan sakit yang teramat sangat. Sudah sepatutnya jika kita mengucapkan selamat atas kelahiran bayi dan keselamatan hidup ibunya, Dengan begitu, setidaknya kita turut merayakan kegembiraan dan rasa syukur dari keluarga bayi.

Semoga dengan datangnya bayi kecil bisa melengkapi dan memberi kebahagiaan untuk keluarga Sertu Somyani dan sekali lagi selamat atas kelahiran putranya dan Semoga kelak dia menjadi anak yang sholeh, berbhakti kepada kedua orang tua, dan berguna bagi bangsa dan negara.

Penyampaian Sertu Somyani sebagai tuan rumah mengucapkan selamat datang kepada Danramil 12/Mranggen beserta anggota dan mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Koramil 12/Mranggen yang telah berkenan menyempatkan waktu membesuk istri saya yang telah melahirkan putra kami yang pertama dan semoga ini akan menjadikan catatan Amal Ibadah kita.

(Pendim 0716/Demak).